
大沢　岩城社長は江戸時代から続く仏

壇・仏具店の 7代目だとか。家業を継ぐ

決意はすぐに固まったのですか？

岩城　高校生の頃、店を切り盛りしてい

た母や祖父が相次いで亡くなったのが

きっかけで、店を継ぐことを決意しまし

た。人手が足りないこともあって昼間は

店で社員として働きながら、夜は大学に

通って勉強する日々でしたね。ただ接客

などは、僧侶である父から仏事のことを

教わっていましたし、学校も僧侶になる

ための専門的な内容を教わる所だったの

で、取り巻く環境には非常に恵まれ、幸

運だったと思います。

大沢　大変ご苦労されたのだと思いま

す。でも、こんなに数多くの商品が揃う

仏具店というのも珍しいのでは？

岩城　当店は、日蓮宗の大本山・中山法

華経寺のお膝元にあることから、日蓮宗

専門店として地域に住まわれる方だけで

なくお参りに来られた方などにご愛顧頂

いております。数珠を中心とした仏具を

はじめ、仏壇・教本・位牌などを取り扱

い、最近ではインターネット販売にも力

を入れています。店自体に長い歴史があ

りますので、仏具のことだけでなく仏教

について気になったことがあれば気軽に

相談して頂ければと嬉しいですね。

大沢　扱いに馴染みがないと分からない

ことも多いですし、プロの方にアドバイ

スして頂けるのはありがたいです。

岩城　お客様が気に入ったからといって

すぐにお渡しできないものもあるので、

仏具の深い意味や役割をきちんとご説明

させて頂いています。例えば 108 つの玉

がある本格的な数珠には、玉一つひとつ

に煩悩を司る仏様がいらっしゃいます。

人間のあらゆる煩悩を数珠が引き受けて

くれますから、厄除けのお守りとしての

効果があるのです。今は腕輪念珠が人気

ですがあくまで簡易用ですので、本格的

なものをお勧めすることもあるんです。

大沢　でも岩城社長の良い意味での「お

せっかい」は私のような仏教をあまり知

らない人にとっては勉強になりますし、

ありがたいと思います。

岩城　お寺に近いこともあり、お客様の

中から「お坊さんには聞けなかったんだ

けど─」というように仏教に関しての

質問をされることもあります。私も仏教

の起点から、日蓮大聖人の御話など様々

な話を通して説明するので、気がつけば

2時間経っていたということも（笑）。

大沢　気軽に相談できる存在として、あ

りがたいと思います。最後に、岩城社長

の今後の目標などをお聞かせください。

岩城　このような仏具や仏壇は、亡く

なった方のためだけでなく、生きている

我々の心の安定を図るものであるという

ことを伝えていきたいですね。亡くなっ

た方を想い仏前に座ることで、心の中で

会話できますし、目に見える場所にご先

祖様などに感謝できる場があるのは大事

なことなんです。このことを伝えるのも

我々の使命だと感じています。
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代表取締役社長

岩城 真観 
高校在学中に、母と祖父を相次いで亡くし、大学に通い
ながら社員として働く日々を送る。大手仏具メーカーに
出向し経験を積むなどして、27 歳の時に、江戸時代から
続く仏具店の 7 代目社長に就任。現在は実店舗だけでな
く、インターネット販売にも力を入れている。

Company data
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気軽に相談できる伝統ある仏具店
真摯な接客で心の安定を届ける

自らを「おせっかい」だとおっしゃっていた
岩城社長。それは、社長がお客様に対して真
摯に接したいという気持ちの表れなのではな
いでしょうか。対談中には仏教の話も上がり
ましたが、あまり仏教とは縁のない私でも話
を伺えて良かったと感じました。
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